



Intersyndicale CFDT, CFE-CGC, CGT
Air Liquide Advanced Technologies

Après le 25 septembre Amplifions la mobilisation !

Cher.es collègues,

Après un premier rassemblement **le 23 Septembre** pour une heure de grève où nous étions environ **130**,

Après la belle journée de mobilisation du **25 Septembre** qui a réuni **150** d'entre nous,

Nous devons amplifier la mobilisation jusqu'à ce que la direction revienne à la raison et propose un réel projet inclusif, attractif, dans la reconnaissance de l'investissement de toutes et tous.

Nous vous proposons pour le **mardi 30 septembre** une journée d'action avec au programme :

- ❖ **07h30 - 09h00** - Grand rassemblement sur le parvis - vous arrivez quand vous pouvez
- ❖ **09h00 - Appel à la Grève sur le site ALAT - TELLIER - Les MUREAUX**
 - Nous demandons l'ouverture d'une discussion équilibrée et ouverte sur l'organisation du travail **qui démontre la considération de l'entreprise pour ces métiers clés pour sa réussite et sa pérennité** car contrairement à ce que prétend la direction, nous sommes disponibles pour une négociation dans la confiance et le respect.
 - Nous demandons un accompagnement sérieux pour nos collègues de la maintenance afin de leur permettre de pouvoir continuer leur carrière au sein d'AL-aT.

Nous sommes tous et toutes concernées, il en va de nos relations entre cadres et non cadres et de notre aspiration à travailler dans un environnement de travail qui soit enrichissant et épanouissant.

Les délégués syndicaux d'Air Liquide Advanced Technologies

Philippe Bourgeois & Corinne Rohrbacher (CGT) ; Simon Crispel & Laurent Leteve (CFE-CGC) ;

Line Jalliffier-Verne & Bruno Chatut (CFDT)